

Jetzt geht's los: Erwartungen an den Dialogauftakt in Mannheim

Video mit Bildern von der *Wir sind Kirche*-Mahnwache bei der Frühjahrsvollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz in Paderborn und einem Statement von Ilona Schwiermann (ab Minute 1:00):

http://www.bistum-fulda.de/bistum_fulda/videogalerien/auftaktdialog.php

Lange beschlossen - jetzt fällt der Startschuss: Unter dem Motto "Im Heute glauben - wo stehen wir?" läuten die deutschen Bischöfe den von ihnen beschlossenen Dialog zur Zukunft der katholischen Kirche in Deutschland ein.

An der offiziellen Auftaktveranstaltung in Mannheim am Freitag und Samstag (8./9. Juli) nehmen rund 300 Vertreter des kirchlichen Lebens teil. Dazu gehören neben etwa 30 Bischöfen unter anderem Ordensleute, Theologieprofessoren sowie Mitglieder des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK). Die Veranstaltung soll Stärken und Schwächen der Kirche benennen, Möglichkeiten der Weitergabe von Glaubensinhalten aufzeigen und erörtern, wo es einen Bedarf an Reformen gibt. Ob das den Katholiken an der Basis ausreicht? Die haben zum Teil sehr viel konkretere Erwartungen...

Zuletzt geändert am 19.03.2012